



# LE CATIDIEN



## LE SECOND JOUR DE LA VASEC

### La deuxième épreuve est lancée

Cette fois-ci, l'épreuve a eu lieu dans la rue en direct avec les passants

Le deuxième jour de la VASEC débute sans Martine Lecat, éliminée hier.

Les 5 candidats restants s'affrontent donc aujourd'hui dans une nouvelle épreuve présentée par Nikos Aliacat.

Et après avoir convaincu un auditoire hier, il faudra faire de même avec la population aujourd'hui.

En effet, les participants vont aller directement dans la rue pendant 2 heures, le but étant de ramener le plus de Félix possible.

En expliquant évidemment que leur argent servira la cause du pays car celui-ci ne pourra pas être rendu.

Les matous partent donc dans la rue, chacun avec leur baluchon en espérant récupérer le plus de deniers possible.

### Catou toujours un héros

Les matous partent chacun de leur côté accompagnés d'un arbitre pour commencer à convaincre la population.

Et le premier à faire grande impression est encore une fois Philippe Catou.

Le héros que ne l'on présente plus attire la foule et il a même du mal à s'extirper tellement il est sollicité.

Son public est également généreux avec lui puisqu'ils remplissent son baluchon de Félix.

Philippe Catou reste finalement sentant le bon filon, il se dresse sur une caisse pour commencer un véritable meeting devant une foule qui lui jette des Félix en offrande tel un dieu.

Et on retrouve ensuite un autre matou qui est en réussite.

En effet, l'ancien ministre Dominique Sauce-Cat on le sait attire particulièrement la gente féminine et il a à peine parcouru quelques mètres qu'il est déjà abordé de toutes parts.



Catou, le roi des meetings politiques

Les minettes commencent à affluer autour de lui et à lui offrir des Félix.

Autographes, photos souvenirs, tout y passe.

Dominique Sauce-Cat en fin connaisseur de business revend cher ses prestations et son baluchon se remplit à vitesse grand V.

Il se permet même d'offrir un moment intime à une minette pour finir le temps restant laissant l'arbitre de marbre qui lui précise par la même occasion qu'il ne peut pas récolter de cette manière.

### Katviel attaqué par un matou arnaqué

Mais si tout va pour le mieux pour l'ancien ministre de l'économie, c'est plus compliqué pour Katviel.

S'il attire les curieux, l'ancien prisonnier peine à convaincre les passants.

Il récolte quelques Félix mais cela paraît peu pour se qualifier sur cette épreuve.

Il tente quand même de récolter de l'argent en vendant des méthodes d'investissement.

Cela lui permet de prendre quelques Félix supplémentaires.

Mais le matou est alors attaqué par un passant le qualifiant d'escroc.

Un mouvement de foule et quelques secondes de panique et l'arbitre a perdu Katviel.

Celui-ci ne réapparaîtra qu'au bout des 2 heures avec son baluchon rempli de Félix donnant une explication peu convaincante.

Côté Cat Max, c'est un peu plus compliqué.

La plupart des matous l'écoutent longuement s'exprimer et s'ils le trouvent convaincant, ils ne donnent pas beaucoup de Félix.

Cat Max continue de récolter petit à petit mais le temps pressant son baluchon à quand même l'air moins rempli que les autres.

Enfin, Bianca Catoff de son côté est autant aimée en studio qu'en extérieur.

Elle tente de nouer le dialogue mais parvient à peine à récupérer des Félix.

La plupart des passants lui souhaite du malheur concernant son mari et très peu acceptent de l'écouter.

Mais après plus d'une heure pour ne presque rien récolter, deux chiens surgissent sur une moto.

Les deux canins s'arrêtent devant Bianca Catoff pour lui remettre 2 mallettes et repartent aussitôt.

Incroyable, Bianca Catoff ne sait pas ce qu'il passe, pas plus que l'arbitre qui l'accompagne ou que les passants présents.

La campagne de récolte terminée, les matous reviennent au studio.

Tout le monde compare ses Félix et Nikos Aliacat annonce le classement.

Catou finit largement premier pour la deuxième épreuve de suite, Catoff montre ses mallettes pleines de Félix et s'empare de la deuxième place suivie de près par Sauce-Cat.

Mais alors que l'on distingue clairement que le baluchon de Katviel est bien plus rempli que celui de Max, Nikos Aliacat annonce en direct une tricherie.

Katviel selon une vidéo aurait parié ses Félix sur une course de matous de gouttière ce qui est interdit par le règlement, les Félix devant être récoltés dans la rue.

Il est donc disqualifié et c'est Max qui finit quatrième et se qualifie pour demain.